

Das Benefizprojekt: Sanierung der Orgel in St. Margaret

„Ein Instrument, welches die Organisten zu inspirierendem Musizieren anhält und die Herzen der Zuhörer erreicht, sei dies in erhabenen, andächtigen, oder freudvollen Momenten.“ So beschreibt der angesehene schweizer Orgelbauer Andreas Metzler treffend den Anspruch an eine schöne Orgel. Zwei Sachverständige haben unserer Orgel das Potential dazu bestätigt.

Die Entfaltung dieses Potentials setzt allerdings eine grundlegende Sanierung voraus. Ein Konzept dazu liegt vor. Was das in konkreten Zahlen bedeutet wird man in etwa einem halben Jahr genauer sagen können, wenn die entsprechenden Angebote von mehreren Orgelbaufirmen vorliegen. Die nach dem zweiten Weltkrieg von Dr. Helmut Bürgle betreute, ausgebaut, immer wieder verbesserte Orgel kann und soll auch das Instrument des 21. Jahrhunderts bleiben. – Wenn wir es jetzt richtig anpacken, kann nach der Sanierung ein inspirierendes Instrument erklingen, das die nächsten 50 Jahre und darüber hinaus Freude bereitet.



Zum zweiten Mal organisiert der Kirchenchor Markt Schwaben unter der Leitung von Stefan Krischke die Nacht der Musik.

Mit dabei sind in diesem Jahr u.a. die Jugendband Andiamo, Hermann Bogenrieder und Elke Deuringer, die Markt Schwabener Marktkapelle, The Groovy Girls, Barbershop-Chor, die Bigband der Musikschule, Angklung, u.v.m.

Herausgeber:

Kirchenchor Markt Schwaben, Leitung Stefan Krischke.

Freitag, 14.06.2013

Nacht der Musik

19 - 24 Uhr
Markt Schwaben

zu Gunsten der Orgelsanierung

Eintrittspreise (Vorverkauf/Abendkasse)

Familienkarte: 18 € / 20 €

Erwachsene: 10 € / 12 €

Jugendliche von 12-21 J. : 5 €

Vorverkauf

in Markt Schwaben bei Optik Piller am Marktplatz
und im Anschluss an die Gottesdienste
in St. Margaret am 1./2. und 8./9. Juni